

Tulle → Vivre sa ville

ÉDUCATION ■ Échange franco-biélorusse au lycée Edmond-Perrier

S'ouvrir à la culture de l'autre

Dix-neuf lycéens biélorusses sont à Tulle pour une semaine. Le temps d'une immersion dans une famille française à la découverte du patrimoine de la région.

Margaux Rousset
tulle@centrefrance.com

Pendant une semaine, le lycée Edmond-Perrier accueille 19 lycéens biélorusses. Julie Petshourina, 15 ans, en fait partie. Elle vient de Grodno, une ville proche de la Pologne. Dans un français encore un peu approximatif, la jeune fille exprime sa joie de découvrir pour la première fois la France et la région.

Un échange enrichissant

« C'est une bonne distraction et c'est vraiment intéressant. J'apprends de nouvelles choses. » C'est la diversité des paysages qui la frappe le plus. « En Biélorussie c'est plat, il y a surtout des lacs et des collines alors que dans la région, on trouve des mon-



PARTAGE. Michèle Astrakhan coordonne l'échange entre les élèves. PHOTO AGNES GAUDIN

tagnes, des forêts et des châteaux. » Réunis dans la salle de conférence du lycée, les élèves français et biélorusses font connaissance et en apprennent plus sur la culture de l'autre. « Comment est le système scolaire en Biélorussie ? » lance une élève de Terminale.

Ils sont une cinquantaine d'élèves à pratiquer le

russe au lycée Edmond-Perrier. Pour la beauté de la langue et pour l'histoire qu'elle contient. L'échange scolaire est un projet qui tient particulièrement à cœur à Michèle Astrakhan, professeure de russe au lycée. « Ça n'est pas la première fois que nous faisons cela. Nous avons déjà visité plusieurs villes et au printemps dernier ce sont

nos élèves qui sont allés à Grodno. »

Arrivés le 28 octobre, la semaine d'échange des élèves biélorusses est plutôt chargée. Participation à quelques cours du lycée, immersion dans la vie d'une famille française et bien sûr des visites. Tulle, Limoges, Oradour-sur-Glane et Paris pour couronner la fin de leur séjour. ■